

TEMA: Asistencia Social

SUBTEMA: Programas para empleo

REFERENCIA: Excélsior. (4 de noviembre de 2020). Crean 3 programas para dar empleo a familias de Ixtapaluca. Recuperado de: <https://bit.ly/36c25kp>

NOTA:

### **Crean 3 programas para dar empleo a familias de Ixtapaluca**

"Mujeres cambiando Ixtapaluca", "Jóvenes por tu comunidad" y "Jardineros", son programas que se crearon para apoyar personas que se quedaron sin empleo por la pandemia y que beneficiarán a más de 2 mil habitantes.

Los programas consisten en la realización de faenas y a cambio recibirán una retribución económica como una forma de apoyo.

Mujeres cambiando Ixtapaluca", "Jóvenes por tu comunidad" y "Jardineros" son programas de garantía social en donde las y los beneficiarios se encargarán de limpiar avenidas, espacios públicos y calles, esto con el objetivo de evitar inundaciones y mantener limpios estos espacios en donde transitamos día a día, señaló la alcaldesa Maricela Serrano.

Explicó que pese al recorte presupuestal y a la falta de apoyos del gobierno federal y estatal a Ixtapaluca la administración ha buscado seguir ayudando y a hacer frente a



la crisis económica por la que atraviesan miles de familias a causa de la pandemia y por ello a las y los beneficiarios se les retribuirá por su labor.

Serrano Hernández mencionó: “una planeación y sobretodo una sensibilización social permite que hoy ante la pérdida del empleo y el poder adquisitivo, en Ixtapaluca surjan estos programas sociales que son una suma de voluntades y esfuerzos de mujeres, jóvenes y hombres que demuestran que en Ixtapaluca se quiere un bien común. Sobre todo es la suma de voluntades de un pueblo que quiere vivir mejor y un gobierno que escucha a su pueblo, que escucha a sus ciudadanos”.

Por otra parte, Maier Muñoz, director de Servicios Públicos, comentó que estos programas fueron creados con la necesidad de coadyuvar la estabilidad familiar que es golpeada día a día por la pobreza extrema que se vive en nuestro país, estos programas también beneficiarán nuestro entorno social con la realización de faenas diarias que embellecerán los espacios públicos de este municipio.

Mujeres cambiando Ixtapaluca contará con una plantilla de 1 mil 200 mujeres, Jardineros Ixtapaluca 250 hombres, y Jóvenes por tu comunidad contará con 600 estudiantes, dando un total de 2 mil 050 ixtapaluquenses beneficiados.

COMENTARIO:

El Estado de México forma parte de las 5 entidades con mayor desempleo a nivel nacional, junto con Guanajuato, Quintana Roo, Tabasco y la Ciudad de México.

Presentando, de acuerdo con cifras de la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo (ENOE) del INEGI, el Estado de México tiene un porcentaje de desempleo de 7.6% de su Población Económicamente Activa (PEA),<sup>1</sup> lo que es un claro reflejo de la crisis económica que se está viviendo y lejos de mejorar, causando una serie de problemas sociales, tales como: el desempleo, el aumento de la violencia , la deserción escolar, el hacinamiento, etc. dejando en evidencia la desigualdad social en la que se encuentra el país. De esta manera, el gobierno ha optado por implementar algunos programas sociales, para apoyar a la economía local de ciertos lugares donde hay cifras alarmantes, como el caso del municipio de Ixtapaluca, tales como: "Mujeres cambiando Ixtapaluca", "Jóvenes por tu comunidad" y "Jardineros", atendiendo a diferentes sectores de la población. Se pretende apoyar a las familias del municipio que están enfrentando las consecuencias de esta crisis económica.

RESPONSABLE: Itzel Bravo López

---

<sup>1</sup>INEGI. (28 de septiembre de 2020). Resultados de la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo (ENOEN) Cifras oportunas de agosto de 2020. [ Comunicado de prensa]. Recuperado de: <https://bit.ly/3k6LIKX>